

## あきる野9条の会 / 呼びかけ人が180名を超える 賛同者をさらに広げましょう！



### 感動広げた有明講演会 9500人が参加

九条の会の講演会が有明コロシアムで、7月30日に行われました。司会の小森陽一さんが、地域・分野別の「会」が1年余で3026に達したと報告しました。講演したのは三木睦子さん(三木武夫記念館館長)、鶴見俊輔さん(哲学者)、小田実さん(作家)、奥平康弘さん(憲法研究者)、大江健三郎さん(作家)、井上ひさしさん。作家の澤地久枝さんはビデオ出演しました。それぞれの思いをこめた講演に、参加者はうなずき、拍手し、笑いの渦に包まれ、9条守る決意を新にしました。

会の訴え：市区町村、学区、職場、学校に会を広げましょう。情報や経験を交流し、来年、全国的な交流集会の開催をめざしましょう。無数の学習会を開き、憲法9条の意義を学び、改憲キャンペーンをはねかえしましょう。

一人ひとりが、ポスター、ワッペン、署名、意見広告、地元選出の政治家・影響力をもつ人びとやマスコミへのハガキ運動など、9条改憲反対の意思を、さまざまな形で表明し、大きな世論をつくりだしましょう。

### つくる会(扶桑社)の教科書、不採択に

あきる野市教育委員会の傍聴に70人

侵略戦争を肯定し、憲法を否定する内容を持つ「新しい歴史教科書をつくる会」の歴史・公民の教科書(扶桑社)を採択するな、と傍聴に駆けつけた約70名の市民が見守る中、教育委員会の7月定例会議が行われました。この教科書を推薦する委員は一人もおらず、他の教科書が採択されると、図書室やロビーのスピーカーで聴取していた傍聴者から拍手が沸き起こりました。

### 新しいチラシができました

あきる野9条の会の新しいチラシができました。賛同カードとセットで友人やお知り合いの方にお届けして、賛同者を広げましょう。

### 私のメッセージ (賛同カードより)

最近、憲法・教育基本法改正の動きや、権力の強化・労働条件の悪化等、社会は確実に、差別・不平等・弱者の切り捨ての方向に向かっているのを肌で感じる。私たちの生活を、一部の特権階級や偏った考えの人達の食べ物にされてたまるかという気持。<9条>というわかりやすく目立つテーマのもと、今の流れを止めようという動きが、多くの人に伝わることを期待する。(W.Mさん・油平) 今急激に右傾化へのマインドコントロールが進んでいる。感わされず、真実を見極める目を持った知性の結集を急がねばなりません。(I.Kさん・草花) 9条第2項の改憲は、アメリカの引き起こす戦争に、日本が公然と荷担しようとするもの。日本国民は他国の人を殺さない、他国の人からも殺されないのが戦後の60年だったと思います。(K.Fさん・五日市)

### 小森先生講演収録CD 好評頒布中

あきる野9条の会発足イベントの内容と小森先生の講演が収録された2枚組みのCDを1000円カンパでお分けしています。呼びかけ人の茂木靖幸さん作成です。

「あたらしい憲法のはなし」憲法制定時の中1用教科書復刻版を200円で販売しています。

賛同カード  
を集めま  
しょう

7月9日現在の到達点  
賛同いただいた方 350名  
呼びかけ人など公表182名

賛同者の皆様へ

### ごいっしょに9条の輪を広げる活動を！

ご意見をお聞きするハガキを同封しました

みなさまのご協力で、あきる野9条の会も賛同してくださる方が350名を越えました。しかし、自民党は8月1日、9条を全面改訂する内容の初の改憲条文案を発表し、11月には改憲草案を公表するとしています。私たちの活動も市民の過半数の賛同者獲得を目指して、さらに大きく広げていくことが、いま緊急の課題になっています。そこで、

みなさまに9条の会の活動のサポーター(支援者)になっていただきたくお願いします。活動の例

- お近くの賛同者へのニュースやお知らせの配布
- イベントの企画やお手伝い
- 市民への宣伝、普及(チラシ配布、宣伝カー、ポスター掲示など) その他あなたのしたい活動など...

各自の状況に合わせて、無理のない範囲で結構です。

あわせて「会でやってほしいこと、期待していること」「憲法や平和へのあなたの思い」もお書きください。同封のハガキで8月末までにご返事ください。

【情報】青梅市(人口14万人)に「青梅九条の会」ができました。7月18日の発足会には310名が参加しました。